
2024 年度 通常総代会 グループ討論のメモ 

 

通常総代会で議事の途中の企画として「グループ討論」を行いました。 

グループの構成は、１循環農学類 ２環境共生学類と食と健康学類 ３獣医学群 

 

１．循環農学類 

（１）営業時間について 

・１６時半～１９時半 部活終わりに合わせて設定してくると助かる 

・購買店が１時～３時営業しているので、中央店を開ける意味があると思えない。 

 

（２）品揃えについて 

・遅く行くとお弁当が売り切れている 

・文具コーナーを食品へ 

・パンの種類が甘いのが多いのでパンの種類を増やしてほしい 

・小さいパンが多いのでボリュームのある物を増やす 

・設備の導入の予算 

・セコマの様に弁当を温めて販売する 

・校内で採れる野菜や卵を販売 

 

（３）自販機の利用状況 

・６人中３名利用 

・カップ麺を買ってもお湯が無い 

・お菓子の種類が多いから減らしておにぎりを入れる 

・駅弁の自販機が出来たから弁当販売が出来るのでは 

・しょっぱい系のパンを増やしてほしい 

・菓子パンを減らして総菜パンを増やす 

・食べ切れない事が多いのでジッパーが付いたお菓子が良い 

 

２．環境共生学類・食と健康学類 

（１）利用実態について 

・６名中５名は使ったことがある。１名は使う時間にたまたまいない。知ってはいる。 

・週２～３回が回答としては多い。 

・今週からゼミがはじまったので、遅く使うようになった 

  

（２）営業時間 形態 設備面 

・購買と両方開いている場合は購買を使う。（品揃えの問題） 

・どうせ延長するならなるべく店舗が被らず、どちらかが空いている方がいい 

・食品の自販機は全員知ってるが、使う派と、使わない派→高いから 

・電子レンジを営業時間外も使えるように 



 （中央館に獣医学類１台あります、購買はホールに出しっぱなし） 

・自販機店（無人店）を希望しているわけではない 

 チャージができなくなる・・・など、有人のいいところもある 

・そもそもチャージ機ないの？？という意見 

  

 （３）品揃え 何をおいてほしいか 

・ほぼ食品の回答 

食べごたえのあるもの・タンパク質・炭水化物（米だけなど） 野菜 バナナ 

・ポテトチップス・レンジアップ食品（今もあります） 

・飲料はそんなにいらないのではないか。他のものをおいてもいい。 

（自販機が多くあるのを知っていたうえでの意見） 

・文具雑貨系では、シャーペンの芯とモバイル充電器は複数意見 

・ホットスナックは意見出ず 

 

 

３．獣医学類・獣医保健看護学類 

自販機カップ麺…給湯器が生協以外にない（ゼミ室にはあるが） 

ミールプラン利用者 食堂しか使えない 購買・中央店でも使えたらいいな 

3 限空きコマ 中央店開いてない 時間帯困る 

教科書販売 授業後に行けなかった 書籍店内 15 時までしか開いてない 4 限終わり無理 

食堂 15 時まで開いてたらうれしい でもその人件費が… 

中央館ロビーの席がない 中央店で買ってもそこで食べられない 大学に言って席増やせない

か？ 3 限実技の人は特に（教室で食べるという選択肢ができないから） 

芝生でサンドイッチ食べたら？机といすがあれば食べる場所が増える 一人用マットだけでも

（場所とらない、個人での片付け容易） 

おにぎりやサンドイッチなどの手軽なメニューを増やす 

販売場所を増やすのは人件費が… 

食堂 緬類の薬味はカウンターだと届かない列がある レジ出てからの場所で多くほしい 

ご飯と大皿の列を分ける ご飯だけの人が早く進める 混ぜるのは皆どこまで許容できる？ 

中央店 15～18 時 人は少ない テスト期間に営業時間延ばして軽食あるとありがたい 中央

館の開館時間に合わせて 

 


